

KOMCOM

Pflichttermin in Mannheim

[24.05.2004] Morgen öffnet die KOMCOM in Mannheim ihre Tore. Im Fokus der dreitägigen kommunalen IT-Leitmesse stehen die Themen Geo-Informationssysteme, Neues Kommunales Finanzwesen und Open-Source-Software.

Vom 25. bis 27. Mai 2004 findet zum insgesamt zehnten Mal die kommunale IT-Leitmesse KOMCOM statt. Rund 5.000 Besucher aus Kommunen, Stadtwerken, kommunalen Eigenbetrieben, Landes- und Bundesbehörden, Zweckverbänden, Schulen und Unternehmen werden an den drei Messtagen in der Mannheimer Maimarkthalle erwartet. 250 Aussteller informieren über die neuesten Entwicklungen im Bereich der Informationstechnologie. Im Mittelpunkt stehen Themen wie das Neue Kommunale Finanzwesen (NKF), Linux und inzwischen bereits zum vierten Mal Geografische Informationssysteme. In den vergangenen Jahren habe sich das kommunale GIS-Forum bei der KOMCOM zum größten in Deutschland entwickelt, teilt der Veranstalter mit. Über 80 Workshops bieten die Gelegenheit, Anwendungen zu testen und sich mit Anbietern und Kollegen auszutauschen. Den Stand von Kommune21 finden Interessierte unter der Ordnungsnummer F 18.

()

Stichwörter: Messen | Kongresse, KOMCOM 2004